

undefined - lundi 11 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le Vélo club Saillans annonce 150 adhérents



Les adhérents.

Le Vélo club Saillans a tenu sa 47^e assemblée générale salle polyvalente. Christian Serre le président annonçait avec plaisir le chiffre de 150 adhérents pour cette année 2023 repartis comme suit : membres coureurs et dirigeants 63, école VTT 85 jeunes de 6 à 16 ans, et deux moniteurs pour cette école. Parmi ces adhérents et les jeunes, 44 ont une licence fédérale FFC.

Cette saison aura été encore bien remplie d'animation de toutes sortes, de janvier à décembre. D'ailleurs ce 10 décembre, le cyclo-cross jeunes a été annulé pour cause d'intempérie et de terrain impraticable. Et toute l'année, une grosse équipe de vététistes adultes participe toute l'année à des compétitions ou randonnées.

- **500 km de sentiers VTT balisés et entretenus toute l'année**

Côté jeune, l'école VTT fonctionne tous les mercredis et samedis avec les moniteurs, Yohann à Saillans et Adrien à Crest, enfin les sorties VTT loisir se déroulent les mercredis, samedis et dimanches, responsable Fanfan.

Pour les sorties route c'est Pierre Granon qui dirige les quelques routiers, pour la compétition jeunes vététistes, c'est Fanny Maillet.

Enfin le Vélo club entretien et balise toute l'année 500 km de sentiers VTT parcourus et 130 km de sentiers pédestres sur le pays de Saillans, (parcours de pays, enduro et gravel).

Le club participe également avec l'association raid VTT à l'entretien des chemins du soleil permanent (Valence/Gap et Saillans/Sisteron).

Assistaient à cette assemblée François Brocard maire et son adjointe aux associations Annette Gueydan ainsi qu'une cinquantaine de membres.

Pour tout savoir sur le vélo club vélo : clubsaillans26@gmail.com